

# Die Ortschronik wird vorgestellt

Vor ziemlich genau vier Jahren entstand die Idee, zur 1100-Jahrfeier im Jahr 2015 eine neue Garchinger Stadtchronik herauszugeben. Nach mehrjähriger Arbeit kann am 10. November das 550 Seiten umfassende Werk der Öffentlichkeit präsentiert werden. Die Stadt Garching lädt alle Interessierten dazu ab 19 Uhr ins Bürgerhaus ein. „Unser Garching“ ist eine „etwas andere“ Chronik. Sie entstand aus der Mitte der Ortsgemeinschaft und wurde seit 2012 von mehr als 30 Garchingern, größtenteils ehrenamtlich und unentgeltlich, geschrieben. So entwickelte sich eine spannende und vielseitige Lektüre, die Garchings Geschichte aus vielen Blickwinkeln zeigt. Auch auf die Bildauswahl wurde viel Wert gelegt. Insgesamt sind in der Chronik 1200 Fotos enthalten, die einen tollen visuellen Eindruck vermitteln. Von Stadtseiten or-

ganisiert und betreut wurde das Großprojekt von Helmuth Kammerer, Geschäftsbereichsleiter für Zentrale Dienste und Bürgerservice. Ihm kam die Aufgabe zu als Bindeglied zwischen den Autoren, dem Volk Verlag und den Stadtgewaltigen zu agieren. Journalistische Hilfe und die redaktioneller Betreuung übernahm Oliver Hochkeppel, Kulturjournalist bei der Süddeutschen Zeitung, aber als Historiker zu dieser Zeit auch Kurator am NS-Dokumentationszentrum München. Erstmals kann die Chronik im Rahmen der Vorstellung am 10. November 2015 im Bürgerhaus zum Preis von 39,90 € erworben werden. Ab dem darauffolgenden Tag gibt es das Buch am Empfang des Rathauses, beim Kartenvorverkauf des Kulturreferates und in der Stadtbücherei zu den üblichen Öffnungszeiten sowie bei der Buchhandlung Sirius.